

**Tomás Antonio Trueba Gracián es Médico Pediatra egresado de la UNAM. Nació en Orizaba, Veracruz, el 13 de julio de 1954.**

Realizó sus estudios básicos en el Colegio México de Orizaba. Estudió la carrera de Médico Cirujano en la Facultad de Medicina de la UNAM 1973-1978

Tiene un Diplomado en Administración Municipal del ITESM.

En su vida laboral ejerció la Pediatría por 16 años en consultorio particular, IMSS y PEMEX

Fue catedrático durante 17 años en el Hospital del FFCC escuela de enfermería en el IMSS, la UV, SSA, Colegio México a nivel de bachillerato, universidad y posgrado.

Fue consejero de la CANACO Orizaba, Tesorero de ASOPAC y gerente de su empresa.

Comenzó su trayectoria política en 1994, cuando ganó la Presidencia Municipal de Orizaba, siendo el primer alcalde panista en la historia de Orizaba (1995 a 1997).

En ese tiempo también fue Secretario y Vicepresidente de AMMAC (Asociación de Municipios de México).

En 1998 fue precandidato a gobernador de Veracruz.

De 1998 al 2000 fue Diputado Local en el Congreso de Veracruz y fue autor de la primera ley de Coordinación Fiscal del Estado y sus municipios en la historia del Estado, y reformó la Ley Orgánica del Municipio Libre entre otras.

Ha sido capacitador de funcionarios en Puebla y Veracruz y en 2000 fue parte del equipo de Transición de Vicente Fox en el área de Federalismo.

En el PAN de Veracruz fue miembro durante cuatro años del CDE, en el que ocupó la cartera de Secretario de Acción Gubernamental durante un año. También fue miembro fundador del Consejo Consultivo de ANAC (Asociación Nacional de Alcaldes Panistas).

Ha sido conferencista en diferentes foros nacionales e internacionales con temas de federalismo, municipalismo, familia, mejora regulatoria, ética en la política, temas del PAN, nutrición infantil.

Editorialista en distintos diarios del Estado de Veracruz. Y actualmente en Plumas Libres, Sfera Política, NBC diario, Re-evolución, Voz de Orizaba y Periodismo Orizaba.

En 2001-2002 fue gerente de la sucursal Orizaba de DICONSA.

En 2002 a 2003, fue el Coordinador de Estados y Municipios de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria.

En 2003-2006 Diputado Federal de mayoría por el Distrito XV de Veracruz, con cabecera en Orizaba, en la LIX Legislatura, en la que ocupó cargos como Presidente del Consejo de Asuntos Federales, Presidente de la Comisión Especial de la Problemática Minera, e integrante y representante en el grupo de 7 diputados del PAN de la Convención Nacional Hacendaria.

De 2007 a 2009 Coordinador de asesores del Procurador de la PROFECO y titular de la unidad de enlace de Transparencia de PROFECO.

Candidato a Diputado Federal en 2009 pero por trampas de Fidel Herrera el TRIFE lo desconoció no terminando la campaña

De 2009 a 2010 Jefe de Unidad de Atención a Población Vulnerable Sistema Nacional DIF.

De enero 2011 a mayo de 2014 Secretario General Adjunto de Asuntos Internos del CEN del PAN.

De diciembre de 2011 a junio de 2014 director de "Palabra" revista doctrinal y de pensamiento del PAN.

De 2015 a la fecha tiene actividades personales como editorialista, analista en el programa de radio Mesa de Análisis en la XETQ de Orizaba, es miembro de Poder Ciudadano.